

Declaración de Sr. Rodrigo Del Rio Santiagos

C.I. 7.984.495-0

Santiago, 06 de diciembre de 2017

Ratificó mi declaración, además aclaro lo siguiente:

Es cierto que fui al camión de Juan Durán, llegué a unos cinco metros de la mesa del camión, Juan Durán estaba al principio de la mesa, además estaba Alberto Delgado, Juan Delgado, su señora Marisol, un peticero, estos caballeros Plascencia, una señora rubia de pelo corto, y no alcanzaba a ver a todos los que estaban en la mesa, y le manifesté mi molestia, en buenos términos, en ningún momento le saque la madre.

Juan Durán, Los Plascencia y el peticero me insultaban cuando me retiraba.

Luego, estaba en el casino cuando llega Juan Durán, quien venía acompañado de los señores Plascencia, y una señora rubia, en un estado por decir lo menos extraño, y me dijo que tenía que hablar conmigo, que era un hueón roto, le dije que no tenía nada que hablar con él, ahí los señores Plascencia me empezaron a insultar, y me desafiaban a pelear. Don Iván Acevedo se levantó, lo tomó del brazo y lo sacó del casino, y mientras salía nos dice "*ustedes son todos unos chuchesumadre*".

Después él pasaba cerca mío y me silbaba.

Se me juntó este malestar del Rodeo y un problema que teníamos hace dos años en que fue un roto con mi hija, le faltó el respeto, le dijo que era muy buena moza y que la invitaba un fin de semana a su campo.

Don Félix Escudero nunca estuvo en el camión de Juan Durán, y eso me consta por que lo vi llegar después de este incidente en su camioneta, al recinto de la Medialuna.

A su pregunta: Las frases que usted me señala "*querí que te las de*" y "*te tengo marcado*" no son mías.



Rodrigo Del Rio Santiagos